
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Blankenhof vom 25.02.2021 ()

Top 6 Bericht der Bürgermeisterin

-Die Schlossbesitzer haben auf die Weihnachtsgrüße geantwortet. Frau Schubert 
schlägt vor, mit Mitgliedern aus dem Sozialausschuss ein persönliches Treffen zu 
arrangieren, um die Leute kennenzulernen.
-Es gab eine Beschwerde aus dem Altenheim in Chemnitz. Der Gully macht stetig 
Geräusche. Der Mangel wurde bereits behoben.
-Das Gemeindehaus verfügt noch nicht über Telefon und Internet. Die Kabel liegen 
bereits an. In den nächsten Tagen soll der Anschluss erfolgen.
-Auf die Stellenausschreibung für den Gemeindearbeiter gab es 7 Bewerbungen. 2 
aus der eigenen Gemeinde und 5 aus anderen Gemeinden. 

Um 18:27 Uhr verlässt Herr Kappenberg den Raum.

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 5. August 2022

Andrea Schubert
Gemeinde Blankenhof
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